

■ EXCELENCIA ARTÍSTICA

La Troppa recibe el premio José Nuez Martín 2004

La Facultad de Letras entregará el premio de Literatura José Nuez Martín, mención teatro, al grupo La Troppa el 22 de septiembre próximo en el Auditorio de la Facultad. Seguir los estatutos de la Fundación José Nuez Martín, la Facultad de Letras UC está encargada de seleccionar —en forma alternativa— la mejor novela o la mejor obra de teatro publicada o estrenada en los dos años anteriores al premio.

El jurado, constituido por el representante de la fundación, Gonzalo Cortés; el decano de la Facultad de Letras, José Luis Sarrionaga; los académicos Agustín Letelier, Patricia Lira Ríos, Carola Oyarzún, y Ana María Vicuña, en su calidad de ministro de la Cultura, entregó el premio a La Troppa por su excelencia artística, por la originalidad en la forma de concebir el teatro y el compromiso del grupo con la intalidad de la creación teatral: desde la adaptación de textos, hasta la selección de todos y cada uno de los variados materiales con que configuran los mundos representados.

Este premio se entregó por primera vez,

La Troppa recibe el premio José Nuez Martín 2004 [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Troppa recibe el premio José Nuez Martín 2004 [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)